

Bupati-DPRD Blora Terancam Tak Digaji

SEMARANG - Bupati, Wakil Bupati, serta pimpinan dan anggota DPRD Blora terancam tak digaji selama enam bulan dalam tahun ini. Bahkan jika nekat menerima gaji, akan dikategorikan sebagai korupsi.

Hal ini sebagai sanksi atas molornya penetapan APBD Blora Tahun 2015. Sesuai UU Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah dalam Pasal 312 Ayat 2, kabupaten/kota harus menetapkan APBD maksimal 31 Desember. Sayang hingga awal Januari, masih terjadi tarik ulur antara eksekutif dan legislatif sebagai unsur yang menetapkannya.

"Jika tetap menerima gaji, maka akan menjadi temuan Badan Pemeriksa Keuangan. Misal Pak Sekda atau Pak Sekwan yang membayarkan. Meski tidak ikut menikmati, tapi menguntungkan orang lain. Ini korupsi," kata Kepala **BPK** Perwakilan Jateng Cris Kuntadi saat memberikan sambutan Penyerahan Dokumen Pelaksanaan APBD dan Hibah dari Gubernur pada Kepala Daerah di Gedung Gradika Bhakti Praja, kompleks kantor Gubernur Jateng, Jumat (9/1).

Penetapan APBD Blora molor sebenarnya sudah terlalu sering.

Bahkan Biro Keuangan Pemprov Jawa Tengah mencatat molor hingga 15 kali.

Termasuk pada 2014, di mana APBD baru ditetapkan pada Mei. Hal ini tentu menghambat pembangunan. Sebab, dana APBD tak bisa digunakan pada awal tahun.

Hanya saja, karena Undnag-Undang Pemerintah Daerah baru lahir 2014, maka selama ini Blora belum pernah menerima sanksi.

Terlambat Lagi

"Tahun ini lagi-lagi terlambat menetapkan APBD. Kalau melihat aturannya, jelas kena sanksi. Tak menerima gaji beserta tunjangan untuk keluarga selama setengah tahun. Tinggal tunggu saja," kata Kepala Biro Keuangan Pemprov Jawa Tengah Arif Sambodo.

Sebelumnya, Gubernur Ganjar Pranowo juga geram dengan penetapan APBD Blora yang terlambat. Dia menilai, kepentingan elite politik menjadi akar permasalahannya. Dengan kata lain, rakyat dinomorduakan lantaran proses pembangunan jelas akan terhambat.

"Berdoa saja agar sanksi segera dijatuhkan. Dengan demikian, regulasi memiliki wibawa dan ke depan dipatuhi," tandasnya. (H81, J8 - 61)